

PRESENTACIÓN DE "TODOS A UNA" PRIMER TRABAJO DISCOGRÁFICO DE LA CORAL OSSIGI

El día 18 de febrero de 2011, en el Salón de Actos de la Casa de la Cultura de Mengíbar, se llevó a cabo la presentación oficial del primer trabajo discográfico de la Coral "Ossigi", de Mengíbar, al que ha puesto por título "Todos a una".

Un acto sencillo en el que el patio de butacas estuvo abarrotado y en el que todos los que participamos en el mismo tuvimos ocasión de pasar dos horas entrañables.

Felicitar, como director de la Coral, a todos los que participamos en este acto, bien en modo individual como colectivo, por el saber estar sobre el escenario, así como la magnífica actuación que todos y cada uno de los cantantes .

Dar las gracias desde aquí a la concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Mengíbar por su colaboración. También a Joaquín Román que generosamente renunció a presenciar la actuación en su butaca, por prestarse a realizar la grabación de vídeo. Y como no, agradecer como tantas veces, la aportación fotográfica de Emilia Hoyo gracias a la cual podemos ver el magnífico trabajo fotográfico realizado para esta web.

Os dejo la galería fotográfica así como un resumen en vídeo del acto

FOTOS VÍDEO